



NIEDERSCHRIFT

über die 30. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 27.09.2012,

im Ortsvorsteherbüro Mörzheim, Sitzungssaal, Mörzheimer

Hauptstraße 31

Beginn: 20:00

Ende: 22:40



Entschuldigt

SPD

Birgit Fuchs

entschuldigt



Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden.

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

1. Einwohnerfragestunde
2. Verpflichtung Herrn Walter Klundt als Ortsbeiratsmitglied
3. Sachstand Ballfangzaun
4. Informationen
5. Wünsche und Anträge



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Hier gab es nichts zu protokollieren.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Verpflichtung Herrn Walter Klundt als Ortsbeiratsmitglied

Herr Klundt wurde als neues Ortsbeiratsmitglied nach der GemO § 19/20 und 21 verpflichtet.

Herr Klundt teilte mit, er freue sich über die neue Aufgabe.

Herr Becker wollte wissen ob sich Herr Klundt, wie vormals Herr Silbernagel, um den Feldwegeunterhalt kümmern wird.

Herr Klundt sagte hierzu, er werde diesbezüglich mit der Gemeinde zusammenarbeiten und Anreize geben, aber die Aufgabe möchte er nicht übernehmen.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Sachstand Ballfangzaun

Herr Becker vewieß auf die letzte Ortsbeiratssitzung in der sich für die Preisgünstigere Variante ausgesprochen wurde.

Zwischenzeitlich habe sich ein Bürger gefunden (Dietmar Becht), der den Ballfangzaun sowie die Kosten für die Installation übernehmen wird.

Laut Aussage von Frau Schneider vom Sportamt müsste hierfür noch eine Baugenehmigung erteilt werden und der Vorsitzende teilte mit er habe diesbezüglich schon mit Herrn Milz vom Stadtbauamt Kontakt aufgenommen.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Informationen

- Der Vorsitzende teilte mit, dass der Jugendtreff am 21.10.2012 um 15 Uhr offiziell eingeweiht wird.

Ebenso informierte er, dass die Familie Thomas Kost und Manuela Holewa einen Betrag in Höhe von 600 € gespendet haben, zur Fertigstellung des Jugendtreffs.

- Herr Becker informierte darüber, dass nun der Web-Design Vertrag für die neue Homepage vorliegt, sowie die erste Teilrechnung. Herr Kopf teilte hierzu mit, er habe sich den Vertrag durchgelesen und es gäbe keine Beanstandungen und die Teilrechnung kann angewiesen werden.
- Herr Stentz regte an, dass man dem nächsten Infobrief ein Zusatzblatt beifügt, auf dem jeder seine Gästezimmerangebot eintragen kann.
- Der Punkt Sitzbänke Bouleplatz wurde verschoben, da Herr Freiermuth, der sich darum kümmern wollte noch nicht anwesend war.
- MH 6 Im Erbsenfeld Herr Becker sieht keine Veranlassung hier tätig zu werden.
- Parksituation Haufenstraße. Hier teilte Herr Becker mit, er sei mehrmals zu verschiedenen Uhrzeiten vorbeigefahren und es stand nie ein Kfz. Hier sieht er keinerlei Veranlassung tätig zu werden.
- Es wurden 2 Firmen beauftragt ein Angebot abzugeben für die Halterungen der Blumenkästen am Ortsvorsteherbüro.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich)

Wünsche und Anträge

- Herr Petgen teilte mit, man könnte aus Sicherheitsgründen sogenannte Piktogramme (Hänsel und Gretel) anbringen lassen. Goldener Löwe; Appenhofer Straße und Hauptstraße.

Hier teilte Herr Becker mit, man müsse hierüber mit Herrn Bernhard von der Abt. Straßenbau sprechen.
- Es wurde gebeten im Frühjahr die Bäume im MH 6 zu schneiden
- Herr Stentz teilte mit, dass der große Bankett Absatz bei der Familie Zittel immer noch vorhanden sei, bei der Jakob-Becker-Straße in der Kurve. Hier besteht dringender Handlungsbedarf.
- Es wurde beschlossen, die Geschwindigkeitsmessanzeige in der Heuchelheimer Straße aufzuhängen.
- Es wurde darum gebeten, dass der NABU kontaktiert wird, dass dieser seine Hecken schneidet. Herr Klundt teilte mit, die sei: In der Heide, Bäume zurückschneiden, Obstbäume schneiden, Brühlgraben, Schleidweg und vieles mehr. Der NABU kann nicht immer nur pflanzen, sondern es muss auch gepflegt werden.
- Herr Minges teilte mit, dass er bezüglich des Pappelwäldchens ein Gespräch mit Frau Weick-Bormann von der Grünflächenabteilung geführt hat. Hier handle es sich um ein Naturdenkmal, aber trotzdem muss es gepflegt werden. Herr Specht von der Grünflächenabteilung hat Bäume und Sträucher farblich markiert, die entfernt werden dürfen. Herr Minges schlug vor mit dem Ortsbeirat einen Arbeitseinsatz zu machen.
- Herr Wambsganß teilte mit, dass das Geländer am Augartenweg immer noch nicht repariert sei, dies ist jetzt bereits 1 Jahr her, dass es kaputt ist.



Die Niederschrift über die 30. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 27.09.2012 umfasst 8 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16.

Vorsitzender

Gerhard Becker
Ortsvorsteher

Marion Hartmann
Schriftführerin